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Bergamo, 21/04/2022 

Al Signor Presidente Del 

Consiglio Comunale Di 

Bergamo 

 

Interrogazione a risposta scritta 

Il sottoscritto Consigliere Comunale 
 
Premesso che: 

- In Via Maglio del Lotto i residenti hanno da sempre chiesto di avere degli alberi che possano 

coprire in parte la vista del muro di contenimento della ferrovia e abbellire la via; 

- Negli anni scorsi sono stati piantati dei frassini; i residenti si son presi cura degli alberi e delle 

aiuole; 

- Tre di questi alberi sono morti ed uno è stato divelto da un automobilista; 

- Da tempo i residenti chiedono che sia sostituito anche un cedro del libano e hanno 

interloquito più volte con l’amministrazione che, a marzo 2021, si era impegnata 

informalmente ad assicurarne la messa a dimora; 

Considerato che: 

- Ad oggi, purtroppo, non c’è stato alcun atto concreto; 

INTERROGA IL SINDACO E LA GIUNTA 

Per sapere quando verranno messe a dimore le nuove piante richieste da tempo dai cittadini di via 

Maglio del Lotto. 

Alberto Ribolla (Consigliere Lega) 
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